

Nouvelles RSG en négo

La FIPEQ vous informe !

Après dix jours de pause dans les négociations, le ministère de la Famille revient à la table de négociation sans proposition satisfaisante.

Dix jours après la dernière rencontre, les négociations ont repris, ce jeudi matin 6 novembre. Le ministère de la Famille n'a malheureusement pas mis à profit le temps de pause pour répondre aux solutions proposées par la FIPEQ-CSQ, le 22 octobre dernier, ni pour bonifier ses offres monétaires.

L'attitude rigide du ministère, actuellement, à la table est très inquiétante. Il maintient une position ferme sur son offre monétaire initiale de majorer de 0,5 % le paiement des vacances qui ne sont actuellement payées qu'à 70 %.

Dans les faits, il nous offre seulement de majorer de 0,14 \$ le paiement des vacances au 1er avril 2014 et de 0,14 \$ au 1er avril 2015.

Demain, la question de la reconnaissance des 50 heures sera abordée. Plus d'informations vous seront communiquées sous peu. Nous vous invitons à suivre de près les prochains communiqués et à rester mobilisées.

Le Comité de négociation

Nathalie Baril, RSG
Lucie Lefebvre, RSG
Mélanie Lavigne, RSG
Lyne Gravel, conseillère CSQ
Aude Vézina, conseillère CSQ



POUR RESTER INFORMÉ

<http://www.rsgensemble.org/>

